

## Los regantes del Vinalopó y los del Júcar aliados con los ecologistas se citan en Bruselas

Levante-EMV, Valencia

La comisión de Peticiones del Parlamento Europeo estudiará hoy la denuncia presentada por la Junta Central de Usuarios del Vinalopó, l'Alicantí y Consorcio de Aguas de la Marina Baja contra la decisión del Ejecutivo de José Luis Rodríguez Zapatero de modificar el trazado del trasvase Júcar-Vinalopó aprobado por el Gobierno del PP y para el que Bruselas autorizó en 2003 el apoyo de 80 millones de euros.

Servicios		
	Enviar esta página	
	Imprimir esta página	
	Atención al lector	
<b>Anterior</b>	<b>Volver</b>	<b>Siguiente</b>

El representante de la Junta Central Andrés Martínez Espinoza acude a Bruselas respaldado por los miembros de la Junta Central de Usuarios del Vinalopó, l'Alicantí y Consorcio de Aguas de la Marina Baja, pero no será el único en comparecer. También hoy, la comisión tiene previsto escuchar los argumentos de las organizaciones ecologistas, que en 2003, mucho antes de que entrara la petición de Andrés Martínez, habían presentado una petición queja contra el antiguo trazado-el que defiende Martínez- por su impacto negativo y su carácter «insostenible». La postura ecologista, presentada inicialmente por WWF/Adena, será defendida por representantes de Xúquer Viu acompañados de un técnico de la Unidad Sindical de Usuarios del Júcar que representa a los regantes de este río. Ayer, el conseller de Infraestructuras y Transporte, José Ramón García Antón, afirmó hoy que los regantes (del Vinalopó) «están haciendo lo que tienen que hacer» al llevar a la Comisión de Peticiones del Parlamento Europeo la modificación del trasvase Júcar-Vinalopó, ya que se les pretende «hacer pagar una obra» que no les «vale para nada» y lo que trasladan en Bruselas es que esta solución «no cuenta con los usuarios».